



## Reprueba PAN política exterior de AMLO; "lamentable apoyo a regímenes dictatoriales"

La dirigencia nacional del PAN reprobó la política exterior del presidente Andrés Manuel López Obrador al argumentar que durante la primera parte del gobierno morenista, sirvió como plataforma para un canciller que soñaba con ser candidato y actualmente ha quedado subordinada a posturas dudosas con regímenes antidemocráticos.



Asimismo, se ha destacado por la ausencia de posturas serias sobre temas de relevancia internacional como la invasión de Rusia a Ucrania o los atentados terroristas de Hamás a Israel.

A lo largo de este sexenio, lo único que escuchamos sobre nuestra relación con el mundo es que 'la mejor política exterior es la política interior', nada más lejano a la realidad de nuestros tiempos.

"Un sexenio sin política exterior, así pasará a la historia el gobierno de López Obrador", señaló la diputada federal Mariana Gómez del Campo, secretaria de Asuntos Internacionales del CEN del PAN.

<http://tinyurl.com/d22jsdmz>